
令和 3 年度の PTA のおしごと 
 

 

＊副会長 2 名 

 令和 3 年度は区Ｐ連の副会長校の為、副会長 3 名 

※5 年に 1 度、区Ｐ連の副会長校になります。 

 

◆◆主な活動◆◆ 

 

＊４月 入学式→会長のみ出席 

＊５月 総会→書面総会 スポフェス→11 月に延期 

＊６月 全校遠足→11 月に延期 

＊７月 とらいあんぐる発行→マチコミ配信 

＊11 月 スタディフェスタ→2 月に延期 

＊２月 とらいあんぐる発行→マチコミ配信、書面総会 

＊３月 卒業式→会長のみ出席、離任式 

 

※スポフェスは１１月に延期になり、ＰＴＡの仕事のスリム化により全ての準備と片付け

がなくなりました。 

※新型コロナウイルス感染拡大の為、第１回運営委員会は７月開催。 

２回目以降は未定。 

(令和３年度は推薦委員にも出席していただきました) 

※大掃除のお手伝いは、ＰＴＡの仕事のスリム化によりなくなりました。 

 

４月 釜利谷中学校入学式→中止 

５月 区 P 連総会→書面総会  歓送迎会→中止 学校運営協議会→７月に第１回を開催 

６月 区 P 連代表者会・会長会→１０月に第１回を開催予定 

９～１１月 研修会→オンライン開催されたものあり、講習会等→中止 

12 月 １中 4 小交流会→未開催 

３月 釜利谷中学校卒業式→中止 

 

 

 

 

 



令和３年度 役員の声 

 

「会長」 

 会長のようなお仕事をするのは初めてでしたが、いつも皆で協力して一つ一つのお仕事

に取り組めたので、達成感がありました。他学年の保護者の方と一緒に活動させていただい

たことや、大勢の方の前で何度かお話しをしたことは、とても貴重な経験になりました。 

 

「副会長」 

コロナ禍での役員でしたが、役員会で学校に行った時には子供たちの日常の姿をみること

ができました。 

副会長は、各委員会と連絡を取り合うことも多く、たくさんの方と繋がることができ、良い

経験になりました。 

 

「副会長」 

 今年度は、区 P 連副会長校という事で他校の役員さんと連絡を取るのが、最初は慣れる

まで大変でしたが、PTA を引き受けた事で色んな方と知り合いになれて、出会いに感謝し

ています。 

 

「副会長」 

 今年度は、区 P 連副会長校でしたので、他校の役員さんや地域の方のお話しを聞く機会

があり、とても良い経験をさせていただきました。みんなで助け合ってお仕事をするので、

未経験でも役員を務めることができました。 

 

「書記」 

新型コロナウィルス感染症の拡大で、学校へ行く機会が減っているので自宅での資料作

成をする事が多かったです。 

パソコンで資料作りなどもあるので、Word や Excel などを使えた方が良いかと思います。 

書記２人で分担しながら協力してやっています。 

 

「会計」 

 会計の仕事は、Excel で帳簿をつけるため、Word や Excel などの操作経験がある方が良

いと思います。引継ぎ資料が紙面とデジタル媒体の両方で作成されているため、両方を参考

にして作業が行えます。 

子供たちが楽しく安心して学校生活を送れるようサポートする、やり甲斐のある仕事です。 

各委員会の会計担当や会計監査の方たちとのやり取りもあり、保護者の輪が広がります。 


